



COMUNICADO

PREVISIONES PARA LA JORNADA CONCLUSIVA DE LAS FIESTAS PATRONALES EL 4 DE AGOSTO DE 2023

Como fue de todos conocido, el pasado día 25 de julio tuvimos varios contratiempos que impidieron la fluidez del recorrido vertebrado por la marcha de los Tlahualiles y la procesión con la imagen del Patrón Santiago, ocasionando un lamentable retraso en la salida de la venerada imagen.

No es asunto de malas voluntades. Es cuestión de números y dificultades

Este año, después de las precauciones de la postpandemia, los Tlahualiles alcanzaron un alto rango de participación que presentó desafíos difíciles de resolver y que superaron las previsiones de la organización. Tengamos en cuenta que para desahogar un contingente de 3,000 Tlahualiles en un lapso de 10 horas, tendrían que pasar 5 Tlahualiles por minuto por un mismo punto, sin que nada detenga su paso.

Sin embargo, el recorrido enfrenta muchas dificultades que frenan su flujo; éstas tienen que ver con el tránsito de vehículos, el cruce del boulevard, sillas y toldos en las calles, el ambulante, la multitud, las fotografías, los descansos no previstos, los incidentes, los grupos de animación, la pirotecnia etc.

Previsiones inmediatas para el recorrido del día 4 de agosto 2023

La Agrupación de Tlahualiles y representantes de otras asociaciones de Tlahualiles, han analizado la situación y para ajustarse a las previsiones de tiempo y dar fluidez al recorrido del próximo 4 de agosto, han acordado: 1. anticipar el inicio de su recorrido, para que este comience a las 10.00 de la mañana; 2. Que la tercera parte de grupos (dos de seis pelotones) no baje a la parte oriente de la ciudad (San Felipe) y que los que si bajen supriman el descanso en el parque.

El recorrido con la venerada imagen

El horario de la concelebración, que presidirá Mons. Jesús Omar Alemán Chávez, obispo de Cd. Cuauhtémoc – Madera (Chihuahua), se mantiene a las 13.00 horas en el Santuario del Patrón Santiago y el inicio del recorrido con la imagen a las 15.00 horas.



Todos podemos y debemos colaborar

Las fiestas en honor a Santiago apóstol son un patrimonio de los fieles católicos de Sahuayo y de la población en general. Por tanto, tener una óptima realización es responsabilidad de todos. En este sentido, se hace un llamado a los vecinos de las calles por donde pasará el recorrido para evitar el estacionamiento de vehículos y la colocación de toldos y sillas que impidan el flujo de la procesión y a toda la población en general se le invita a ofrecer todo tipo de facilidades para que el recorrido no se interrumpa, particularmente por el ambulante ni por las fotografías.

Se agradecen los esfuerzos que hacen diversos actores, tanto de las autoridades civiles como de las agrupaciones que vertebran los recorridos, para que esta jornada conclusiva de las festividades anuales en honor de Santiago apóstol se desarrolle de la mejor manera.

No es momento de hacer cambios sustanciales al formato que por muchos años ha tenido la fiesta; de hacerse, estos no pueden depender de la voluntad de una sola persona sino de un consenso general que hay que construir con tiempo, con paciencia y con sabiduría. Hay mucho trabajo que hacer para proyectar las fiestas de los años venideros.

Se agradece la comprensión y el esfuerzo para tener la mejor conclusión de nuestras fiestas.

Sahuayo, Mich. 2 de agosto de 2023.

Armando Flores Navarro pbro.
Párroco